



TIEMPO ELECTORAL

Alejandro Páez Morales

**Va por México definió
quién lleva mano
en candidaturas: el
PRI, para Edomex y
Coahuila; el PAN, para
la Presidencia y CDMX**



PRI tendrá mano en Va por México en candidaturas por Edomex y Coahuila; el PAN para la presidencial de 2024

La Alianza Va por México acordó la ruta rumbo a los comicios del 2023 y 2024 donde el PRI tendrá mano en las candidaturas para el Estado de México y Coahuila, mientras que el PAN tendrá preferencia para elegir abanderados para la Presidencia y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Así lo informaron los dirigentes nacionales del PAN, Marco Cortés, PRI, Alejandro Moreno y PRD, Jesús Zambrano, quienes detallaron que el acuerdo pasa por las candidaturas a todos los cargos que estarán en juego sobre todo en el 2024 donde se definirán las reglas para elegir a los perfiles mejor posicionados, aunque no sean militantes partidistas.

La idea es ganar el mayor número de gubernaturas incluidas las de este año y la mayoría en la Cámara de Diputados y Senado para lo cual buscarán ir de la mano de la sociedad civil para incorporar perfiles ciu-

dadanos, de organizaciones civiles y empresariales.

Sobre la garantía de que esta vez el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno no rompa los acuerdos y traicione la alianza, el líder del PRD, Jesús Zambrano reconoció que no hay defensa contra eso.

CONTRA LA TRAICIÓN NO HAY DEFENSA
"Contra la traición no hay defensa, confiamos en que se cumplan los acuerdos" sostuvo.

A su vez el dirigente nacional del PAN, Marco Cortés aseguró que estos acuerdos trascienden a las dirigencias pues son decisiones institucionales.

El panista destacó el diálogo que llevaron a cabo durante días las dirigencias estatales en el Estado de México y Coahuila, así como las nacionales, para resucitar la coalición legislativa y construir una coalición electoral que cerrará filas de cara a las contiendas de este y el próximo año.

Alejandro Moreno abrió la posibilidad de que la candidatura presidencial de la alianza Va por México en el 2024 sea ciudadana y no necesariamente recaerá en el PAN. Explicó que el PAN va a conducir los trabajos para la elección de la abanderada o abanderado presidencial de Va por México pero no necesariamente será panista. "El abanderado no necesariamente debe tener militancia partidista, puede ser de la sociedad civil, lo que si debe tener es fuerza, fortaleza y competitividad", explicó. Advertió que quien atente contra la unidad del PRI o de la alianza Va por México, no quiere al país. (Alejandro Páez Morales) •

**Acuerda la Alianza
incorporarán
perfiles ciudadanos
y empresariales para
senadores y diputados**



Marko Cortés (PAN), Alejandra del Moral (candidata del PRI por la gubernatura del Edomex), Alejandro Moreno (PRI) y Jesús Zambrano (PRD), en el relanzamiento de la Alianza Va por México.